



#diacreatividadext

“...por el mar corren las liebres, por el monte las sardinas...”

El día 21 de abril es el Día Mundial de la Creatividad y la Innovación (DMCI) y para celebrarlo, os proponemos a lo largo de la semana del 22 al 28 un reto:

Hacer una descripción* creativa (individual o colectiva) sobre la región, desde el punto de vista más amplio y abierto, pero deben hacerlo siguiendo una pauta sinestésica.

* Descripción: fotografía, texto, música, vídeo...

¿Qué es la sinestesia?

Figura retórica que consiste en la atribución de una sensación a un sentido que no le corresponde. En definitiva, la experimentación de dos sentidos que funcionan mezclándose entre ellos. Os mostramos un vídeo explicativo [Sinestesia ¿A qué sabe el morado?](#)

Juguemos mezclando los sentidos e imaginando cómo puedo describir Extremadura. Mientras más extrañas las pautas sinestésicas, mejor.

El objetivo es llevarnos a escenarios sensoriales muy distintos a los habituales y salirnos de nuestra zona de comodidad, pues, después de todo, de eso trata la creatividad.

Compartid vuestras creaciones: